



Stadtgemeinde Knittelfeld
 stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Besuch der Sommerschule in der Stadtbibliothek

Vergangenen Mittwoch besuchten 25 Schülerinnen und Schüler der Sommerschule VS Kärntner die Knittelfelder Stadtbibliothek. Nach einem Rundgang, bei dem die Bibliothek erklärt wurde, las die Obfrau des Ausschusses für Kultur und Vereinsangelegenheiten GR Mag. Ingrid Kaltenegger den Kindern eine Geschichte vor. Außerdem erklärte sie, wie wichtig Lesen für das ganze Leben ist. Zum Abschluss konnten die Mädchen und Buben noch in den Büchern stöbern.

